



Moreno cuenta con el apoyo de la militancia, dice Murat

VÍCTOR BALLINAS, ALONSO URRUTIA Y EMIR OLIVARES

De nueva cuenta, el gobernador de Oaxaca, Alejandro Murat, salió en defensa de la gestión de Alejandro Moreno como líder nacional del PRI. Subrayó que el dirigente —señalado por la Fiscalía General de la República de diversos delitos, entre ellos lavado de dinero y enriquecimiento ilícito— tiene el respaldo de la militancia.

Por separado, **Beatriz Paredes**, ex presidenta nacional del *tricolor* y actual senadora por ese partido, refirió que si Moreno no tiene capacidad de cambio, “la propia realidad lo va a rebasar”.

En una breve entrevista en Palacio Nacional, adonde acudió a la ceremonia luctuosa por Benito Juárez, el mandatario oaxaqueño dijo que Moreno fue elegido por más de 2 millones de votos, por lo cual ratificó su respaldo para que concluya su gestión en 2023.

—¿Hasta cuándo (el respaldo)?

—Nosotros lo respaldamos de manera indefinida—contestó.

Sobre los recurrentes escándalos, Murat consideró que debe ser

el propio Moreno quien responda a las imputaciones.

En tanto, tras participar en un homenaje a la poetisa chilena Gabriela Mistral, realizado por la Comisión Permanente del Congreso de la Unión con motivo del centenario de la llegada de la autora a nuestro país, Paredes se refirió a la crisis que atraviesa el PRI:

“Creo que es un momento en que todos los partidos políticos tienen momentos muy difíciles, no sólo en México, sino en buena parte de América Latina. Entonces, creo que si hay capacidad de cambio, de reconocer una nueva realidad, si hay capacidad de saber que hay métodos de política partidista que no son suficientes, se podrá salir de la crisis.”

—¿Hay posibilidades de superarla con el dirigente actual?

—Si no tiene capacidad de cambio, la propia realidad lo va a rebasar.

—¿Cuál es su evaluación de la respuesta que dio a los ex presidentes (que pidieron su renuncia)?

—Lo que me importa es mantener un espíritu de diálogo, si empiezo a juzgar la calidad de los diálogos públicamente a lo mejor los afecto y no me interesa afectarlos.